



DES CHANGEMENTS DE PRÊTRES DANS LE DIOCÈSE

Lors du dernier conseil presbytéral, notre évêque nous a fait part des changements concernant notre secteur au 1^{er} septembre prochain.

- Monsieur l'abbé Yves LOISON, du diocèse d'Aix et Arles, en accord avec son évêque, est nommé curé de la paroisse Saint Pierre en Baie de Somme. Il résidera à SAINT-VALERY-SUR-SOMME.
- Le père Jean-Bosco KANTENG, de la congrégation de Jésus Divin Sauveur (Salvatoriens), en accord avec son supérieur provincial, est nommé curé des paroisses Notre Dame du Vimeu (FRESENNEVILLE), Notre Dame des Falaises (MERS-LES-BAINS), Notre Dame du Val de Bresle (GAMACHES). Il demeure curé de la paroisse Saint Eloi en Vimeu (FRIVILLE-ESCARBOTIN). ; il résidera au presbytère de Fressenneville.
- Le père Armel LUKINI VALENTIN, de la congrégation De Jésus Divin Sauveur (Salvatoriens), en accord avec son supérieur provincial, est nommé vicaire des paroisses Notre Dame du Vimeu (FRESENNEVILLE), Notre Dame des Falaises (MERS- LES-BAINS), Notre Dame du Val de Bresle (GAMACHES) et Saint Eloi en Vimeu (FRIVILLE-ESCARBOTIN).

La communauté des Salvatoriens résidera à FRESENNEVILLE

- Le père Didier LONGWA rejoint la communauté religieuse des Salvatoriens de Rennes où il sera chargé d'une paroisse.



Abbé Jean-Bosco KANTENG



Abbé Didier LONGWA



L'abbé Dominique GUILLOT devient prêtre auxiliaire et résidera au presbytère de Bernaville

6 ans !

« Je suis venu pour que les hommes aient la vie et qu'ils l'aient en abondance » dit Jésus (Jn 10,10)

6 ans de découvertes, de rencontres les plus diverses, de repas partagés.

6 ans d'amitiés, de soutien dans vos divers engagements pour faire vivre et grandir une Église que j'aime et que Dieu aime.

6 ans de collaboration, de belles célébrations avec vous tous !

6 ans de rencontres faites de bonheur, de souffrance et d'écoute de personnes fragilisées par la vie. Les ennuis de santé viennent nous dire que nous avons tous nos fragilités.

6 ans de recherches ensemble pour que l'Évangile résonne au sein du secteur Vimeu-Bresle

Le 27 août à Fressenneville à 11h, ensemble nous rendrons grâce. Le pain et le vin seront chargés de toute cette vie que nous avons partagée, de ces rencontres où le Christ Jésus était là !

Ma prière sera habitée de tous ces visages, ces paroles qui m'ont fait grandir et ont fécondé mon ministère.

Un grand merci à tous !

Jésus dit à Pierre : « Quand tu étais jeune, tu mettais ta ceinture toi-même pour aller là où tu voulais ; quand tu seras vieux, tu étendras les mains, et c'est un autre qui te mettra ta ceinture, pour t'emmener là où tu ne voudrais pas aller. » (Jn 21,18)



Abbé Dominique Guillot